## Pressemitteilung

Frauen Union

03.07.2020

## Endlich sicher - vor ihrem Mann? Frauen Union Ammerland: Unsere Forderung nach einem Frauenhaus wurde erfüllt

Die Frauen Union Ammerland freut sich, dass Ihre Forderung (siehe Antrag März 2018) nach einem Frauenhaus für von häuslicher Gewalt betroffene Frauen und ihren Kindern für den Landkreis Ammerland nun endlich umgesetzt wurde. Auch wenn es sich zunächst nur um ein gemeinsames Frauenhaus mit dem Landkreis Wesermarsch handelt. Damit verbessern sich die Hilfestrukturen für von Gewalt betroffene Frauen. Frauenhäuser sind ein unverzichtbarer und wichtiger Bestandteil, um Frauen zu helfen. Wir benötigen flächendeckend ausreichende Unterbringungsmöglichkeiten und fordern daher ein Frauenhaus pro Landkreis, so die Kreisvorsitzende der Frauen Union Ammerland Corinna Martens.

Nach unserer Kenntnis werden zum Schutz der Frauen vor gewalttätigen Ehemännern, Partnern oder Ex-Partnern die Adressen der Frauenhäuser geheim gehalten, sagt Martens. *Doch ein Frauenhaus, von dem viele wissen wo es ist?* Wie sollen dort die Frauen geschützt werden, die mit oder ohne Kinder von ihren gewalttätigen Partnern geflohen sind, fragt sich die Frauen Union. In Zeiten von Handyortung und Internet ist es sicher nicht immer einfach, die Adresse geheim zu halten. Daher wird sich die Frauen Union Ammerland schnellstmöglich über das "neue" Konzept des Frauenhauses Ammerland / Wesermarsch informieren.

Foto: Corinna Martens Vorsitzende der Frauen Union Ammerland

Frauen Union Ammerland Uhlhornstraße 11 26180 Rastede Telefon 04402 986485 Mobil 0175 1957924 fu-ammerland@gmx.de

Vorsitzende Corinna Martens

